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As festas de final de ano estão chegando e 
já começam os preparativos. Organizar a casa, 
os enfeites, a lista de presentes, e agora os pets 
também podem receber um cuidado todo espe-
cial. A Barbara Jordano, estilista da Fashion 
Puppies, criou oito modelos natalinos exclusi-
vos para cães e gatos.

“Amo essa época, e por isso criei com muito 
amor e carinho peças que vão deixar nossos pets 
ainda mais fofinhos e lindos para celebrarmos 

o Natal”, comenta a estilista.
 Barbara Jordano é referência na criação de 

roupas e acessórios para Pets. Só este ano a 
estilista lançou mais de oito coleções que fize-
ram muito sucesso, e entre os mais pedidos 
está a linha Tal Mãe Tal Pet que traz a opção do 
pijama de adultos com estampas iguais e com 
uma modelagem incrível para todos os gostos.

 Para acompanhar os próximos lançamen-
tos, acesse www.fashionpuppiesoficial.com.br

Estilista 
lança looks
de Natal para 
os Pets

Jornalista Willian Bonner adota 
cãozinho abandonado em estrada

São oito modelos 
temáticos para 
celebrar com 
muito estilo

Justiça Federal rejeita liminar 
para afastar presidente do Inep

A 
Justiça Federal 
do Distrito Fede-
ral (JFDF) negou 
um pedido de li-

minar (decisão provisória) 
para afastar do cargo o pre-
sidente do Instituto Nacio-
nal de Estudos e Pesquisas 
Educacionais Anísio Teixeira 
(Inep), Danilo Dupas.   

O pedido foi feito por três 
entidades ligadas à Educação – 
o Instituto Campanha Nacional 
pelo Direito à Educação, a Edu-
cafro (Educação e Cidadania de 
Afrodescendentes e Carentes) 
e a União Brasileira dos Estu-
dantes Secundaristas (Ubes).

Em conjunto, as entida-
des alegaram risco à realiza-
ção do Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem), cujas 
provas estão marcadas para os 
próximos dois domingos (21 
e 28 de novembro). A ação 
foi aberta após 37 servidores 
do Inep pedirem exoneração 
de cargos de chefia alegando 
“fragilidade técnica e admi-
nistrativa” da atual diretoria 
do instituto.

Ao analisar o pedido de 
liminar, o juiz Marcelo Rebello 
Pinheiro, da 16a Vara Federal 
de Brasília, reconheceu que a 
exoneração coletiva de servi-
dores pode ser indício de má 
gestão e conduta ímproba, mas 
afirmou não haver “lastro pro-
batório suficiente” para justi-

Dólar alto estimula 
investimentos no país,

diz ministro
O dólar alto, acima do nível 

de equilíbrio, estimula os investi-
mentos no Brasil, disse hoje (18) 
o ministro da Economia, Paulo 
Guedes. Segundo ele, as empre-
sas estrangeiras que investirem 
no país podem ter ganhos extras 
com a desvalorização da moeda.  

Em evento promovido pela 
Secretaria de Política Econômica 
da pasta, o ministro atribuiu ao 
clima político e a ruídos externos a 
alta recente da moeda norte-ame-
ricana. “O dólar foi lá em cima 
por causa desse barulho político, 
incerteza, briga, confusão. Os fun-
damentos econômicos estão sóli-
dos, estão aí os gatilhos fiscais, 
os marcos regulatórios, o Banco 
Central independente, o déficit 
em queda”, declarou.

Para Guedes, o investidor 
terá um adicional de ganhos com 
a alta do dólar. “Os fundamentos 
estão aí e o dólar está lá em cima 
ainda por causa da barulheira 
infernal. Não tem problema, 
quem entrar agora [investir no 
país agora] tem uma margem 
adicional de ganho. Além do que 
vai ganhar no projeto em si, [a 
empresa] está entrando com um 
dólar favorável, que está acima 
da taxa de equilíbrio”, comen-
tou o ministro.

O ministro defendeu a inde-
pendência da autoridade mone-
tária. Para ele, as eleições de 
2022 estarão livres de interferên-
cias do Banco Central (BC) no 

câmbio, porque será a primeira 
vez em que a disputa ocorrerá 
com o BC submetido às regras 
de independência.

Guedes repetiu estimati-
vas repassadas recentemente, 
segundo as quais o Brasil rece-
berá R$ 500 bilhões em inves-
timentos privados nos próxi-
mos anos. Ele disse ter sido 
informado, na viagem recente 
do presidente Jair Bolsonaro ao 
Oriente Médio, de que investi-
dores árabes pretendem comprar 
dois times de futebol no Brasil.

O ministro comentou a redu-
ção dos gastos com a saúde no 
próximo ano por causa da con-
tenção da pandemia de covid-19. 
Embora tenha dito que a alo-
cação de recursos dependa do 
Congresso, Guedes disse que a 
diminuição das despesas com 
saúde poderá dar mais espaço 
para aumentos de salários para 
os servidores.

“Esse é o grande desafio 
à frente para a classe política: 
assumir os orçamentos públi-
cos. Fazer em tempos de paz o 
que nós só conseguimos fazer em 
tempos de guerra contra a pan-
demia. Olha, está aqui o dinheiro 
para a saúde, mas não tem 
dinheiro para aumento de salá-
rio neste ano. No ano seguinte, 
a crise foi embora, ok, diminuiu 
o gasto com a saúde, temos aqui 
a possibilidade de dar reajuste 
de salário”, ressaltou o ministro.

Entidades alegam risco à realização do Enem nos 21 e 28 próximos

ficar a concessão da liminar 
para afastar Dupas.

O magistrado enten-
deu que a análise da maté-
ria necessita de “maior apro-
fundamento, com a realiza-
ção de amplo contraditório”. 
Ele acrescentou ainda que o 
afastamento do presidente do 
Inep seria “medida excessiva-
mente gravosa, pode prejudi-

car a realização da primeira 
etapa do Enem”.

Na petição inicial, as enti-
dades educacionais alegaram, 
com base em reportagens jor-
nalísticas, que haveria tenta-
tiva de interferência ideológica 
sobre as questões do Enem 
por parte da atual administra-
ção, mediante “atos abusivos, 
ímprobos e ilícitos”.

O Inep nega irregularida-
des e atribuiu as exonerações a 
questões administrativas. Em 
audiência no Senado, Dupas 
afirmou não haver nenhum 
risco à realização do Enem. 
Nesta semana, o ministro da 
Educação, Milton Ribeiro, 
também negou interferência 
política sobre as questões do 
exame.

ONGs de resgate animal 
relatam que o número de aban-
dono de cães e gatos prati-
camente dobrou durante a 
pandemia do novo Corona-
vírus. Nos últimos dias, uma 
postagem feita no Instagram 
da fisioterapeuta, Natasha 
Dantas, esposa do jornalista 
Willian Bonner, veio trazer 
mais alegria e esperança para 
os internautas. O casal com-
partilhou com os seguidores 
o resgate de um cãozinho que 
estava abandonado na beira 

da estrada.
“Um encontro inesperado. 

Um resgate na beira da estrada. 
Uma ida ao médico para saber 
se estava tudo bem. A ida para 
casa – que seria temporária 
– mas que acabou movimen-
tando todas as peças e encai-
xou tudo perfeitamente. Como 
se só estivesse faltando ele. 
Conheçam Tobias. Ou Toto. 
Ou Tobí. O novo integrante 
da família Bonemer”, escre-
veu Natasha no post. 

O casal estava passeando 

quando viram o peludinho 
e o salvaram. O fato trouxe 
para a questão um tema muito 
importante, que é a empatia. 
Ao se colocar no lugar daquele 
que sofre abandono fica mais 
fácil tomar uma atitude de 
socorro. Os animais são dig-
nos de nosso amor e carinho e 
contam com a nossa ajuda. E 
você? Já tem um bichinho ado-
tado? Com todos fazendo uma 
parte fica mais fácil mudar a 
triste realidade do abandono. 
Contamos com você!



3GERALRIO DE JANEIRO, SÁBADO, 20, 21 E 22 DE NOVEMBRO DE 2021

Árvore de Natal do Outeiro da 
Glória recebe nova iluminação 
para ser inaugurada dia 25

A 
EBSE volta a pre-
sentear o Rio de 
Janeiro com uma 
árvore de natal gi-

gante que mais uma vez este 
ano será montada numa igreja 
histórica da cidade: o Outei-
ro da Glória. A árvore acabou 
de ser montada por um gru-
po de profissionais da empre-
sa, comandada pelo seu corpo 
de engenheiros. Hoje, um es-
pecialista começará a instala-
ção de uma nova iluminação, 
que será bem diferente da do 
ano passado. A inauguração 
da Árvore de Natal do Outeiro 
da Glória está marcada para 
às 18 horas do dia 25, próxi-
ma quinta-feira, com a pre-
sença do Cardeal Arcebispo 
do Rio de Janeiro, Dom Ora-
ni Tempesta. Depois da inau-
guração, será rezada uma mis-
sa na igreja do Outeiro.

Mesmo no auge da pande-
mia no ano passado que virou 
o mundo de pernas pro ar, foi 
surpreendente a frequência 
das pessoas que visitaram  a 
árvore. Foi muito acima do 
esperado. Este ano, espera-
-se um número ainda maior. 
Para isso, o provedor da Secu-
lar Irmandade do Outeiro da 
Glória, o empresário Renato 
Abreu, diz que já foram toma-
das algumas providências. “A 
nossa árvore virou uma atra-
ção da cidade. Ela pode ser 
vista de vários pontos, até de 
Niterói, mas aqui de perto é 
ainda mais bonita. Estaremos 
estruturados para receber as 
pessoas”, afirmou.

O presidente da EBSE, 
Marcelo Bonilha, delegou a 
criação da árvore ao enge-
nheiro Alexandre Braga. 
Foram feitos vários dese-
nhos preliminares até se che-
gar ao produto final. Para 
este ano, Alexandre traba-

MP cria força-
tarefa para 
fiscalizar 

dinheiro do 
leilão da Cedae

Rio aguarda 
chegada de vacinas 
da Janssen para a 
segunda dose

O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) criou uma força-tarefa 
para fiscalizar o uso do dinheiro 
do leilão das concessões de sane-
amento básico do Rio. O grupo 
irá fiscalizar o uso dos quase R$ 
23 bilhões arrecadados no leilão 
da Cedae.

Na última quarta-feira, 17, 
o procurador-geral de Justiça, 
Luciano Mattos, assinou a reso-
lução que estabeleceu o grupo. 
“A força-tarefa que estamos 
criando vai dar suporte à atua-
ção das Promotorias de Justiça 
para esse acompanhamento, que 
é muito complexo. O trabalho 
coletivo vai gerar maior eficácia 
e celeridade na atuação minis-
terial, buscando maior transpa-
rência na gestão desses recursos 
e para coibir a utilização inde-
vida”, explicou o PGJ.

O MPRJ espera que a força-
-tarefa dure seis meses, sendo 
prorrogável quantas vezes forem 
necessárias. O procurador-geral 
de Justiça será o responsável 
pela nomeação dos integrantes 
da FT e pela coordenação das 
atividades. 

Segundo o jornal O Dia, o 
Governo do Estado afirmou que 
irá colaborar com as fiscaliza-
ções da força-tarefa. O Governo 
do Estado do Rio informa que o 
processo de concessão de sane-
amento realizado em abril foi 
conduzido com total transpa-
rência, tendo sido fiscalizado 
por todos os órgãos de controle. 
Assim como em todo o processo, 
o Governo irá colaborar e auxi-
liar em todas as etapas de con-
trole, assim que for notificado 
pelo Ministério Público.

Apesar do Rio ter anunciado 
a aplicação da dose de reforço 
em pessoas acima de 18 anos, 
há um grupo que ainda não sabe 
quando tomará a segunda dose 
da Janssen, que a princípio era 
dose única. Para que eles rece-
bam a vacinação de reforço, pri-
meiro terão que tomar a segunda 
dose em um prazo de dois meses 
da primeira.

Além disso, para que o novo 
esquema vacinal seja regulari-
zado, ele ainda necessita da auto-
rização da Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa), 
que só deu aval até agora para 
o esquema de dose única.

A Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) informou que no 
momento não tem estoque do 
imunizante e aguarda comuni-
cado oficial do Ministério da 
Saúde sobre o assunto.

A terceira dose poderá ser 
de outro imunizante, preferen-
cialmente Pfizer, e deverá ser 
ministrada no prazo normal das 
demais vacinas, de cinco meses 
após a segunda dose. Ainda não 
há informações sobre quando 
irão chegar as novas doses da 
Janssen.

A criação da árvore
é do engenheiro 
Alexandre Braga

lhou um pouco mais no pre-
sépio, que fica instalado na 
base da árvore.

“Vimos que as pessoas se 
emocionavam quando viam o 
presépio. Por isso, cuidamos 
de  melhorar ainda mais,  para 
que as pessoas possam ter 
contato não só com a árvore 
de Natal, mas fundamental-
mente, como o motivo dela  
estar ali. O Natal é o nasci-
mento de Jesus. Esta é a razão 
que nos mobiliza. Quero apro-
veitar para dar os parabéns a 
todos que trabalharam neste 
projeto que novamente vai 

voltar a embelezar a nossa 
cidade e nos fazer ficar liga-
dos na força e na luz do Mes-
tre dos Mestres”, disse Ale-
xandre.

Para lembrar, a Igreja do 
Outeiro da Glória foi inaugu-
rada em 1739 e é um patrimô-
nio histórico tombado. Nada 
poderia interferir na constru-
ção da igreja e nem em seu 
pátio. Por isso, o Presidente 
da EBSE, Marcelo Bonilha, 
teve todos os cuidados no 
acompanhamento do projeto, 
para que não tivesse qualquer 
interferência no patrimônio do 

Outeiro da Glória e pudesse 
representar a alegria do Natal.

“Não foi uma tarefa fácil, 
mas era possível.  A engenha-
ria é fascinante por isso. Era 
também o espírito da nossa 
empresa. Encontrar soluções 
dentro da engenharia. É o que 
fazemos nas obras que traba-
lhamos.  Seja no petróleo e gás 
seja nos  segmentos que nos 
especializamos como siderur-
gia, nuclear, papel e celulose, 
álcool, água, enfim. Pratica-
mente todos os setores indus-
triais de serviços e manuten-
ção. Nossa empresa tem mais 

Iluminação será bem diferente do ano passado

de 110 anos e isso mostra a 
nossa profunda responsabili-
dade com o mercado.”

O projeto usou os mesmos 
conceitos que a EBSE usa há 
mais de 110 anos nos seus 
serviços para a indústria. A 
árvore foi projetada em estru-
tura tubular, sendo esses tubos 
doados pela empresa Açotubo, 
de São Paulo, uma dos maio-
res distribuidores de aço do 
Brasil, tradicional parceira da 
EBSE. A árvore de natal mede 
25 metros e pesa cerca de 10 
toneladas. Para isso, foi mon-
tado um piso de areia para que 
sua base ficasse instalada de 
forma a não ter contato com 
as pedras do pátio da igreja. 
Tudo foi pensado. A árvore já 
foi montada e a sua ilumina-
ção está sendo instalada.

O engenheiro Alexan-
dre Braga também faz outra 
revelação:  “Usamos o nosso 
conhecimento de constru-
ção de vasos de pressão para 
deixar o presépio protegido 
das intempéries, usando um 
tampo toroesférico, que é uma 
espécie de calota, que usamos 
em grandes equipamentos.”

Logo abaixo da árvore, foi 
projetado um presépio com a 
sagrada família em tamanho 
natural, que terá  uma ilumi-
nação especial. 

Durante a visita, o público 
ainda ouvirá música sacra. A 
árvore também foi projetada 
para ser reaproveitada nos 
próximos anos, com a mon-
tagem de suas peças. A varia-
ção será apenas na decoração, 
uma novidade a cada Natal. 
Tão logo ela seja desmontada 
no dia de Reis, 6 de janeiro, a 
estrutura será levada e arma-
zenada na própria EBSE, 
pronta para ser usada nos pró-
ximos anos com uma nova ilu-
minação.
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A 
OAB-RJ realizou 
nesta terça-feira 
(16/11) as eleições 
para sua nova Di-

retoria, membros do Conse-
lho Seccional e representantes 
do Rio no Conselho Federal, 
além dos presidentes e dire-
tores das 63 subseções para o 
triênio 2022/2024. 

Em Nova Iguaçu, o atual 
presidente, Hilário Franklin foi 
reeleito com 85,67%, em chapa 
única. Ao lado de Antônio de 
Pádua, vice-presidente, ele 
assume mais uma vez o desafio 
de comandar a OAB 1ª Subse-
ção Nova Iguaçu/Mesquita. A 
nova diretoria tem ainda Nágila 
Almawy, como secretária-geral; 
Cleyde Alves, como secretá-
ria-adjunta e Marcia Canuto, 
como tesoureira.

“Agradeço a todos por mais 
uma vez nos confiarem essa 
missão. Seguiremos na luta 
pela valorização da advocacia, 

com foco nos projetos que já 
vêm sendo desenvolvido pela 
entidade”, destacou Franklin.

No Rio, o atual presidente 
da OAB-RJ, Luciano Bandeira, 
foi reeleito com 49,45% dos 
votos válidos para comandar 
a Seccional ao lado de Ana 
Tereza Basílio, vice-presidente, 
por mais um triênio. Junto com 
eles tomarão posse para um 
segundo mandato o secretá-
rio-geral Álvaro Quintão e o 
tesoureiro Marcello Oliveira. A 
advogada Mônica Santos ocu-
pará pela primeira vez o posto 
de secretária-adjunta da Sec-
cional.

“A vitória da Chapa OAB 
Forte e Unida é uma vitória 
da democracia. Agradeço aos 
candidatos, democracia é isso. 
Vamos fazer uma grande ges-
tão para a advocacia. Sem pan-
demia, poderemos trabalhar 
muito mais. A vitória é de todos 
nós”, disse Luciano Bandeira. 

O presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio de 
Janeiro (Alerj), deputado André 
Ceciliano (PT), e o deputado 
Luiz Paulo (Cidadania) rece-
beram na última quarta-feira 
(17/11) homenagens da Asso-
ciação das Defensoras e Defen-
sores Públicos do Estado do Rio 
de Janeiro (Adperj). Ceciliano 
recebeu o colar do mérito e Luiz 
Paulo, que já havia ganhado a 
condecoração, foi comtemplado 
com uma placa da Associação. 
A honraria é um agradecimento 
pelos serviços prestados à popu-
lação Fluminense e a efetiva-
ção do direito de acesso à jus-
tiça aos cidadãos em condição 
de vulnerabilidade.

“São os defensores que 
atuam em prol de quem mais 
precisa e têm uma atuação belís-
sima. E na Assembleia faze-

A Vigilância Sanitá-
ria e a Vigilância Ambien-
tal da Secretaria Municipal 
de Saúde e Defesa Civil de 
São Gonçalo realizaram, na 
tarde desta quinta-feira (18), 
uma inspeção nas piscinas do 
Clube Tamoio, no Zé Garoto. 
No local, os agentes realiza-
ram o monitoramento de focos 
do mosquito transmissor da 
dengue, Aedes aegypti, nota-
ram a presença de ninfa de 
libélula e fizeram a introdu-
ção do predador barrigudinho 
(espécie onívora, que se ali-
menta de larvas de mosquito) 
nas piscinas. 

As equipes vistoriaram 
todo o clube para observar 
a existência de objetos que 
pudessem virar criadouros de 
mosquitos da dengue. Tam-
bém foram feitos os serviços de 
sanitização com os motofogs 
para a pulverização de inseti-
cida para eliminar o mosquito 
- transmissor das doenças den-
gue, zika e chikungunya. 

“Nós recebemos algu-
mas denúncias de moradores 
locais preocupados com essa 
questão da dengue, pedindo 
para que fizéssemos o trata-
mento das piscinas e a higie-
nização do local. Depois de 
receber este chamado, pronta-
mente comuniquei o novo pro-
prietário do clube, que enten-
deu a importância da ação, e 
convoquei as equipes de Vigi-
lância Ambiental, de moto-
fogs, para que pudéssemos 
realizar essa questão de saúde 
pública e tranquilizar esses 
moradores”, contou Marcelo 
Sá Lima, diretor da Vigilân-
cia Sanitária.

Durante a inspeção, foram 
encontradas larvas, que foram 
levadas para o laboratório 
da Unidade de Vigilância 
Ambiental, onde será feita 
uma análise para identificar 
qual é o tipo do mosquito.

Para acionar as equipes da 
Coordenação de Vetores, soli-
citar visitas e denunciar sus-
peitas de casos de possíveis 
focos do mosquito, basta ligar 
para: 2604-6446.

Hilário Franklin é reeleito presidente 
da OAB Nova Iguaçu/Mesquita

Em Nova Iguaçu, o atual presidente, Hilário Franklin foi reeleito com 85,67%, em chapa única

André Ceciliano e Luiz Paulo são homenageados 
pela Associação de Defensores Públicos do Rio

mos um trabalho em conjunto. 
Temos um carinho imenso pela 
Defensoria, e era inaceitável a 
forma como vinha sendo tra-
tada no nosso estado, quando 
comparado com seus asseme-
lhados do Ministério Público, 
Tribunal de Justiça e Procura-

doria. Autonomia financeira e 
administrativa, Plano de Car-
gos e Salários, direitos básicos 
que, há alguns anos, os Defen-
sores Públicos do Estado do Rio 
desconheciam. A Defensoria 
Pública do Rio é a primeira do 
Brasil e a mais produtiva; são 

servidores de verdade”, desta-
cou Ceciliano.

O presidente da Alerj disse, 
ainda, que com trabalho e diá-
logo a Alerj tem conseguido 
melhorar a arrecadação do 
estado. “Somente com a CPI 
dos Royalties, liderada pelo 

deputado Luiz Paulo, o Rio 
poderá recuperar R$ 24 milhões 
que as petroleiras sonegaram 
ao logo de uma década. Esta-
mos fazendo a nossa parte. E 
vocês (defensores), a sua parte”, 
acrescentou o parlamentar.

Também homenageado pela 
Adperj, o deputado Luiz Paulo 
ressaltou a importância da atua-
ção da defensoria. “Essa é uma 
instituição que defende os fra-
cos e oprimidos, ou seja, aqueles 
que precisam de proteção legal. 
A defensoria faz um excelente 
trabalho a favor dessa popula-
ção. Ao longo do tempo, a defen-
soria também foi muito discri-
minada por outros poderes. A 
Alerj e a defensoria são parcei-
ras. Eu já fui agraciado com o 
colar do mérito e, agora, fico 
muito honrado em receber outra 
homenagem”, comentou.

A honraria é um agradecimento pelos serviços prestados à população Fluminense

Vigilância de 
São Gonçalo 
faz vistoria no 
Clube Tamoio
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D
oar sangue é um 
gesto solidário ca-
paz de salvar inú-
meras vidas. Para 

uma unidade com perfil re-
gional, como o Hospital Ge-
ral de Nova Iguaçu (HGNI), 
que atende pacientes de toda 
a Baixada Fluminense, manter 
o estoque abastecido é essen-
cial para ampliar a assistência. 
Por este motivo, o Banco de 
Sangue da unidade irá funcio-
nar em horário estendido, das 
7h30 às 15h, entre os dias 22 
e 26 de novembro. Quem doar 
sangue nesta semana irá rece-
ber brindes e terá um lanche 
especial. A ação faz parte da 
comemoração pelo Dia Nacio-
nal da Doação de Sangue, ce-
lebrado em 25 de novembro.

 Um dos grandes desafios 
para o HGNI, uma das úni-
cas unidades de portas aber-
tas da região, é manter o esto-
que abastecido para casos 
de emergências ou interna-
ções que precisam de trans-
fusão sanguínea. Para atender 
a demanda, são necessárias 
600 doações por mês, porém, 
este número costuma ser 35% 
menor. Embora tenham dias 
em que há boa procura dos 
doadores, a média de bolsas 
coletadas ainda está abaixo 
do ideal.

 “O HGNI é um hospi-
tal com perfil regional que 
atende pacientes graves que, 
na maioria das vezes, preci-
sam de transfusão. É impor-
tante que nosso estoque esteja 

abastecido para que possamos 
salvar essas vidas. Por isso, 
ampliamos o horário da doa-
ção entre 22 e 26 de novem-
bro, não só para receber mais 
doadores, como também para 
agradecer por este gesto soli-
dário e importante para nossa 
unidade”, ressalta o diretor-
-geral do HGNI, Joé Sestello.

“Uma bolsa de sangue 
doada é capaz de salvar até 
quatro vidas”.

 Devido a pandemia, a 
entrada só será permitida com 
uso de máscara. A unidade 
disponibiliza álcool em gel e 
passa por um processo diário 
de higienização dos setores. O 
banco de sangue do HGNI é o 
único público da Baixada Flu-
minense ligado ao Hemorio. 

Como parte da preparação da 
Cedae para o verão 2021/2022, a 
companhia fará a manutenção pre-
ventiva do Sistema Guandu no dia 
25/11, quinta-feira, das 8h às 20h. O 
serviço mobilizará 400 profissionais 
entre engenheiros, eletricistas, mecâ-
nicos e agentes de saneamento, além 
de 28 veículos na operação

Composto pela Estação de Trata-
mento de Água (ETA) do Guandu e 
por dois subsistemas de água tratada, 
Marapicu e Lameirão, o sistema é res-

ponsável pelo abastecimento de mais 
de 9 milhões de pessoas – o que repre-
senta 85% no município do Rio de 
Janeiro e 70% da Baixada Fluminense.          

A ação permite reparos e corre-
ções necessárias, como limpeza das 
estruturas, inspeção das instalações 
e substituição de válvulas e registros. 
Executada todos os anos, a opera-
ção este ano coincide com obras de 
modernização do sistema.

Com investimento de R$ 800 
milhões, as obras do Guandu incluem 

aquisição de novos equipamentos e 
reforma das instalações. Essas inter-
venções incluem modernização dos 
filtros, eficientização do processo 
de limpeza dos decantadores, subs-
tituição de válvulas, reformulação 
do Centro de Controle Operacio-
nal (CCO) e do sistema de moni-
toramento.

Desligamento e normalização  
do abastecimento

O Sistema Guandu precisa ser 

desligado por 12 horas durante a 
operação, interrompendo tempora-
riamente o fornecimento de água 
para os municípios do Rio de Janeiro, 
Duque de Caxias, São João de Meriti, 
Nova Iguaçu, Mesquita, Nilópolis e 
Belford Roxo.

O abastecimento será retomado 
após a conclusão da manutenção, 
mas, em alguns pontos das cidades, 
como ruas elevadas, por exemplo, 
o fornecimento poderá levar até 72 
horas para normalizar.

Respeite a vida no trân-
sito. Foi com essa frase que 
a Secretaria de Mobilidade 
Urbana de Belford Roxo rea-
lizou na quarta-feira (17/11), 
na Praça Eliaquim Batista, no 
Centro, uma ação de conscien-
tização sobre o Dia Mundial em 
Memória das Vítimas de Trân-
sito. Com uma faixa exposta no 
semáforo, os agentes de trânsito 

distribuíram panfletos para os 
condutores e pedestres e tam-
bém mudas de plantas (em uma 
parceria com a Secretaria de 
Meio Ambiente) para represen-
tar a vida. O vice-prefeito Mar-
celo Canella passou pela ação. 

De acordo com o secretário 
de Mobilidade Urbana, Mar-
celo Machado, o Dia Mun-
dial em Memória das Vítimas 

de Trânsito é comemorado no 
terceiro domingo de novembro 
de acordo com a Organização 
das Nações Unidas (ONU). “O 
governo está sempre atento às 
necessidades do município. 
Com isso, a ação teve o obje-
tivo de conscientizar a popu-
lação. Cerca de 60% dos leitos 
de emergência são ocupados 
por vítimas de trânsito. Uma 

pessoa morre a cada 15 minu-
tos por causa de acidentes de 
trânsito. Precisamos mudar esse 
cenário”, destacou Machado.

 De acordo com a agente 
de trânsito Edilene Andrade, 
a ação é para lembrar e alertar 
os condutores e pedestres da 
importância dos cuidados nas 
ruas. “Diante os números alar-
mantes de vítimas de trânsito, 

foi instituída a data pela ONU 
para conscientizar com peque-
nos cuidados que fazem toda 
a diferença como: usar equi-
pamentos de segurança, não 
ingerir bebida alcóolica e não 
manusear o celular ao volante. 
É importante ser educado, man-
ter a calma e ser gentil no trân-
sito, pois isso salva vidas”, expli-
cou Andrade.

A Prefeitura de Maricá ini-
ciou uma série de atividades 
para homenagear o Mês da 
Consciência Negra, simboli-
zando a luta por igualdade, o 
reconhecimento de direitos e 
a resistência dessa população. 
O evento principal vai ocor-
rer até domingo (21/11) na 
Praça Tiradentes, em Araça-
tiba, com palestras, mesas de 
debates, programação cultural 
e feira afro, amplificando vozes 
importantes do movimento em 
diversas esferas.

Além disso, uma campanha 
também foi lançada nas redes 
sociais da Prefeitura, apresen-
tando reflexões sobre o racismo 
e a importância do empodera-
mento dos negros, protagoni-
zada pela advogada e ativista 
maricaense Luciene Mourão. 
No vídeo, ela responde comen-
tários preconceituosos feitos 
na página do município, ressal-
tando que o racismo é crime, 
previsto no artigo 5º da Cons-
tituição Federal do Brasil, e 
propondo mudanças culturais 
essenciais.

A coordenadora de Políti-
cas Públicas para Igualdade 
Racial, Valesca de Souza, 
ressalta o simbolismo histó-
rico da data comemorativa e 
a importância deste tema na 
atualidade.

Evento na Praça Tiradentes, 
em Araçatiba

No sábado (20/11), feriado 
nacional do Dia Da Consciên-
cia Negra, os reflexos da pan-
demia da Covid-19 e as políti-
cas educacionais referentes à 
população negra são os des-
taques do projeto. A partir 
das 18h, as mesas de debate 
“Mulheres Negras e os Desa-
fios da Pandemia” e “É Tudo 
uma Questão de Educação” 
propõem novos olhares sobre 
essas questões, com encerra-
mento musical do DJ da Casa.

No domingo (21/11), 
último dia de atividades na 
Praça Tiradentes, o evento 
começa às 16h com Roda de 
Jongo, seguido por Roda de 
Capoeira, RUASIA e apre-
sentação da cantora Mariana 
Cunha. Às 19h30, o Grêmio 
Recreativo Escola de Samba 
(G.R.E.S.) União de Maricá 
finaliza as homenagens ao Mês 
da Consciência Negra, repre-
sentando o Carnaval, festa 
marcada pela diversidade e 
representatividade.

Banco de Sangue do HGNI 
funcionará em horário estendido

A ação faz parte da comemoração pelo Dia 
Nacional da Doação de Sangue

Cedae fará manutenção preventiva no sistema Guandu

Mobilidade urbana em Belford Roxo

Rafael Barreto

Agentes de trânsito distribuíram panfletos para os condutores e pedestres

Maricá 
celebra 
o Mês da 

Consciência 
Negra com 
diversas 
atividades

Evento acontece nos dias 19, 20 
e 21 de novembro em Araçatiba
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Jovem acusa agentes do 
Segurança Presente de racismo

O 
influenciador di-
gital Júlio de Sá 
acusa PMs da 
Operação Segu-

rança Presente de racismo du-
rante uma abordagem poli-
cial, na última quarta-feira, 
no Centro do Rio. Segundo 
ele, os policiais se aproxima-
ram e pediram que ele se iden-
tificasse após deixar uma loja 
de roupas, na Rua da Quitan-
da. Os agentes ainda teriam 
perguntado o que ele trazia 
na cintura.

Revoltado diante das per-
guntas, que julgou terem sido 
feitas devido à cor da sua pele, 
Júlio de Sá, que é negro, come-
çou a gravar uma live em seu 
perfil do Instagram (@cario-
quicenegra), que tem mais de 
170 mil seguidores.

Em postagens na rede 
social, Júlio disse que, para 
justificar a abordagem, os 
policiais disseram que ele 
havia entrado e saído da loja 
de forma muito rápida, e que 

haviam visto um volume na 
sua cintura.

Segundo a assessoria do 
programa Segurança Pre-
sente, os agentes suspeita-
ram de Júlio, que, segundo 
eles, demonstrou insatisfação 
com a aproximação policial 
e pareceu querer se desven-
cilhar dos agentes entrando 
em uma loja.

“Os policiais se aproxima-
ram do rapaz e pediram que 
ele se identificasse, mas ele se 
recusou e foi conduzido à dele-
gacia, conforme procedimento 
padrão. Na DP ele foi identi-
ficado, nada foi constatado e 
foi liberado em seguida”, diz 
trecho da nota da Operação 
Segurança Presente, acrescen-
tando que as abordagens do 
agentes não são pautadas por 
cor da pele, orientação sexual, 
religiosa, de gênero ou qual-
quer fator pessoal, mas a par-
tir de denúncias ou comporta-
mentos que podem represen-
tar algum risco à coletividade.

MP denuncia acusados
de matar médico
na Barra da Tijuca

Espanhol é preso no Galeão
com 4 kg de cocaína

Cadáver encontrado dentro 
de carro em Itaipuaçu

O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ), denunciou Tiago Bar-
bosa dos Santos e Marcus Vini-
cius da Silva Pereira pela morte 
do médico Cláudio Marsili, na 
Barra da Tijuca, Zona Oeste 
do Rio. O crime aconteceu no 
dia 19 de outubro. De acordo 
com a denúncia, Tiago Barbosa 
dos Santos, preso em flagrante 
dias depois do crime, e Marcus 
Vinicius da Silva Pereira, que 
já teve o pedido prisão preven-
tiva protocolado na Justiça, 
mataram o médico logo após 
roubarem o veículo da vítima.

O documento aponta que 
Tiago e Marcus Vinicius rou-
baram o veículo do médico por 
volta das 06:45h, na Rua Fer-
nando Matos, próximo à esta-
ção de metrô do Jardim Oce-
ânico. A análise das imagens 
das câmeras de segurança no 
local mostrou que a vítima fez 
um movimento brusco para 
a frente, ao ser abordada por 
Tiago, dando a entender que 
teria empurrado o acusado para 
dentro de um canal que havia 
no local. O MPRJ diz que as 
posições de entrada e saída do 
disparo confirmam que a vítima 
estava com o corpo projetado 
para frente, quando foi atingida.

De acordo com a denún-
cia, foi possível identificar 

que Tiago cai no canal e, logo 
depois, entra no carro da vítima 
e segue o veículo onde estavam 
seus comparsas. Uma testemu-
nha que estava no local, con-
firmou ter ouvido um disparo 
de arma de fogo e, ao se apro-
ximar, viu o veículo da vítima 
manobrando para sair da vaga, 
quando então conseguiu ver o 
corpo do médico caído no chão.

Após receberem a infor-
mação de que o veículo da 
vítima estava na comunidade 
do Turano, na Tijuca, poli-
ciais militares foram no local 
em busca do carro, quando 
se depararam com Tiago em 
uma das casas. Dentro da resi-
dência, os policiais encontra-
ram documentos e objetos da 
vítima (carimbo com o nome 
e CRM, máquina de cartão, 
estojo contendo canetas e 
material médico). O material 
foi reconhecido, mais tarde, 
pelo filho de Cláudio.

De acordo com a Promo-
toria de Justiça, Marcus Vini-
cius fugiu do local, mas teve 
12 munições intactas calibre 
.556, e 1 munição intacta cali-
bre .40 apreendidas em casa, 
sem autorização. Além disso, 
a chave de um carro do mesmo 
modelo do médico, e o veículo 
utilizado durante a ação tam-
bém foram apreendidos. 

Um espanhol de 46 anos foi 
preso em flagrante na noite da 
última quinta-feira (18) trans-
portando 4kg cocaína no Aero-
porto Internacional do Rio 
de Janeiro, na Ilha do Gover-

nador. O suspeito pretendia 
embarcar para Bruxelas, na 
Bélgica, em um voo interna-
cional com conexão em Lis-
boa, Portugal.

Os policiais federais, lota-

dos na Delegacia Especiali-
zada do Aeroporto Interna-
cional no Galeão (DEAIN), 
após fiscalização de rotina, 
identificaram a droga oculta 
no forro da bagagem despa-

chada pelo estrangeiro.
O preso foi encaminhado 

à DEAIN e responderá pelo 
crime de tráfico internacio-
nal de drogas, cuja pena pode 
chegar até 15 anos de prisão.

Um cadáver foi encontrado 
dentro de um automóvel no 
São Bento da Lagoa em Itaipu-
açu na tarde da última quinta-
-feira. Moradores chamaram 
a Polícia Militar após perce-
berem um veículo estranho 

parado em uma rua a três dias.
A Polícia Militar foi até o 

local e constatou um cadá-
ver, a Divisão de Homicídios 
foi chamada para realizar a 
perícia técnica e identificar 
as causas da morte.

Preso por receptação na Zona Sul da cidade
Policiais da Delegacia de 

Roubos e Furtos de Automó-
vel (DRFA) prenderam, nesta 
quinta-feira (18), um homem 
de 22 anos acusado de recep-

tação de veículos roubados. 
Guilherme Rodrigues de 

Oliveira foi localizado na Rua 
das Laranjeiras, na Zona Sul 
do Rio, após trabalho de inte-

ligência da especializada. 
Os policiais apreenderam 

uma motocicleta roubada que 
estava com placas clonadas. 

“Após a voz de prisão, o 

acusado foi conduzido jun-
tamente com a motocicleta 
proveniente de crime para a 
DRFA para realizar os proce-
dimentos de praxe”.

Júlio de Sá foi abordado após deixar uma loja de roupas

O suspeito pretendia embarcar para Bruxelas, na Bélgica
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Preso homem acusado 
de estuprar mulheres em 
hotel no Centro do Rio

Três presos acusados de fraude e lavagem de dinheiro

Um homem suspeito de 
estuprar mulheres, incluindo 
menores de idade, foi preso 
temporariamente por policiais 
da 10ª DP (Botafogo), na noite 
da última quinta-feira, dia 18. 
Ele foi procurado, no último dia 
11, pela família de uma estu-
dante de 17 anos que foi abor-
dada por Helton Rodinei de Oli-
veira Pacheco às 12h40, quando 
seguia para o colégio, próximo 
à estação do metrô da Praça 
Cardeal Arcoverde, em Copa-
cabana, na Zona Sul. Dizendo 
estar armado, o homem levou a 
jovem a pé até a Praia de Bota-
fogo, de onde seguiram de ôni-
bus até o Centro da cidade. No 
bairro, eles seguiram para um 
hotel na Avenida Rio Branco, 
onde a vítima foi abusada sexu-
almente e teve bens, como o 
celular, roubados.

 De acordo com o dele-
gado Alexandre Herdy, titu-
lar da 10ª DP, após abordar a 
menina, Helton a manteve sob 
ameaças, a obrigando a cami-
nhar pelo túnel que liga Copa-
cabana a Botafogo. Próximo 

à Avenida Pasteur, ele entrou 
em uma floricultura e, disfar-
çando-se como cliente, obri-
gou a vítima a apagar o conte-
údo do seu celular. Ao chegar 
no hotel, ele mostrou à recep-
cionista a chave do quarto e 
conseguiu entrar com a jovem 
em uma suíte no quarto andar. 
Após o estupro, o criminoso 
embarcou com ela em um ôni-
bus, a liberando na Praia de 
Botafogo, onde ela pediu ajuda 
a policiais militares.

Estupro:  Mais três mulhe-
res apresentaram relatos de pos-
síveis crimes sexuais contra o 
cabeleireiro Bruno Dantte, diz 
advogada

Após diversas diligências, 
como análises de câmeras de 
segurança e cruzamento de 
dados das bases da Polícia 
Civil, os agentes conseguiram 
localizar Helton na Rua São 
Clemente, também em Bota-
fogo. Ele estava com o mesmo 
casaco utilizado no dia do crime 
e ainda com o celular da vítima 
e a chave do quarto onde pra-
ticou o estupro.

A Polícia Civil apreendeu 
armas e outros materiais de uma 
empresa provedora de sinal de 
internet, TV e telefonia ligada 
ao tráfico de drogas durante a 
operação ‘Tráfico.com’, reali-
zada nesta quinta-feira (18). A 
provedora, segundo as investi-
gações, atua em dois bairros de 
Cabo Frio, na Região dos Lagos, 
além de cidades da Região 
Metropolitana do Rio. A apre-
ensão aconteceu no endereço 
da empresa, que fica localizada 
na Ilha do Governador, na Zona 
Norte da capital.

De acordo com o dele-
gado titular da Delegacia de 

Defesa dos Serviços Delega-
dos (DDSD), Pedro Brasil, a 
investigação teve início a par-
tir de depoimentos de técnicos 
de outras operadoras que ofere-
cem o mesmo serviço. Eles afir-
mam que sofriam ameaças, até 
mesmo com armas, e eram impe-
didos de realizar os serviços nos 
locais comandados pela facção.

Durante a ação deflagrada 
nessa quinta, foram apreendi-
dos uma réplica de fuzil e de 
pistola, uma pistola, um colete 
balístico, um notebook e um 
receptor. A polícia busca, agora, 
identificar todos os envolvidos 
no esquema.

Policiais da 54ª DP (Belford 
Roxo), com o apoio da Polin-
ter, capturaram, na manhã da 
última sexta-feira, três inte-
grantes de uma organização 
criminosa especializada em 
furto mediante fraude e lava-
gem de dinheiro, em cumpri-
mento de mandado de prisão 
da Operação Spider. Os suspei-
tos foram identificados como 
Grasiele Nicola Vieira Scola, 
Renata Cristina Garcia Ribeiro 
do Carmo e Bruno de Azevedo 
Mendonça, e são ligados a uma 
quadrilha que possui ramifica-
ções em outros estados.

A investigação começou em 
julho, quando o bando conse-
guiu invadir eletronicamente 
a conta bancária de uma idosa 
moradora do Distrito Federal. 
De acordo com as investigações 
da Polícia Civil do DF, os frau-
dadores contraíram um emprés-
timo no nome da vítima e rea-
lizaram, inicialmente, transfe-
rências de diversos valores para 
várias contas.

O dinheiro foi enviado para 
empresas fictícias e pessoas físi-
cas do interior de Goiás, de For-

Mulher é morta 
em assalto

na Zona Norte 
do Rio

A 
filha da mulher as-
sassinada na noi-
te da última quin-
ta-feira (18), em 

tentativa de assalto, em Ira-
já, escreveu nas redes sociais 
uma emocionante mensagem 
horas após o crime. Wanessa, 
filha de Selma Avelino, estava 
ao lado da mãe quando os as-
saltantes dispararam durante 
abordagem na Avenida Mon-
senhor Félix. Os criminosos 
fugiram sem levar o carro da 
vítima.

Wanessa relata que a mãe 
‘salvou sua vida’. Selma, de 51 
anos, morreu um dia antes do 

próprio aniversário, que seria 
na última sexta-feira (20).

“Oi minha estrelinha, hoje 
seria seu dia, completaria mais 
um aninho de vida. Você dei-
xou de uma forma tão repen-
tina, tiraram você de mim. 
Esteja daí de cima me prote-
gendo, assim como você me 
protegeu e salvou minha vida. 
Obrigada por ter sido a melhor 
mãe do mundo, você é incrível, 
um coração gigante, ajudava 
a todos que precisavam. Você 
nunca será esquecida. Queria 
pelo menos ter dito um eu te 
amo. Estou viva agora por causa 
de você”, escreveu a filha.

Policiais do 41º BPM 
(Irajá) foram acionados para a 
ocorrência às 19h, na Avenida 
Monsenhor Félix, em Irajá. No 
local, foram informados que 
Selma foi levada para a Uni-
dade de Pronto Atendimento 
(UPA) de Irajá, mas que não 
resistiu.

O 41º BPM reforçou o poli-
ciamento na região e os agen-
tes procuram pelos suspeitos 
da morte de Selma Avelino. 
A Delegacia de Homicídios 
da Capital (DHC) investiga 
o crime. Ainda não há infor-
mações sobre data e local do 
enterro da vítima.

Selma 
Avelino foi 
morta um 
dia antes 
do seu 
aniversário

Oi minha estrelinha, 
hoje seria seu dia, 
completaria mais um 
aninho de vida. Você 
deixou de uma forma 
tão repentina, tiraram 
você de mim. Esteja daí 
de cima me protegendo, 
assim como você me 
protegeu e salvou minha 
vida. Obrigada por ter 
sido a melhor mãe do 
mundo, você é incrível, 
um coração gigante, 
ajudava a todos que 
precisavam. Você nunca 
será esquecida. Queria 
pelo menos ter dito um 
eu te amo. Estou viva 
agora por causa de você”.

WANESSA , FILHA DE SELMA AVELINO

Helton foi localizado em Botafogo

Investigações começaram em julho

taleza, no Ceará, e do Rio de 
Janeiro. Segundo a polícia, o 
grupo gerou um prejuízo de R$ 
400 mil à idosa. Os criminosos 
ainda utilizaram máquinas de 
cartão de crédito e débito para 
distribuir o dinheiro subtraído. 

“Basicamente a participa-
ção de alguns deles era forne-

cer a conta bancária e sacar o 
dinheiro proveniente da fraude. 
Eles utilizavam essas contas 
para movimentar os valores 
que eles conseguiam das víti-
mas, transferiam e outros tinha 
a participação um pouco mais 
ativa, na captação de pessoas 
que pudessem receber esses 

valores, e na manipulação da 
fraude”, explicou o delegado 
Alexandre Netto, da 54ª DP. 

A Operação Spider foi defla-
grada pela Polícia Civil do Dis-
trito Federal (PCDF), junta-
mente com as Polícias Civis 
do Rio de Janeiro (PCERJ) e 
Ceará (PCCE). Foram cum-
pridos nove mandados de pri-
são temporária e 12 de busca 
e apreensão.

No Rio, os agentes da 54ª 
DP e da Polinter capturaram 
Grasiele, Renata Cristina e 
Bruno, em Oswaldo Cruz e 
Rocha Miranda, na Zona Norte 
do Rio. 

“Os policiais da 54ª DP já 
vinham monitorando esses ele-
mentos, até o momento que a 
operação foi deflagrada. Foram 
apreendidos telefones celula-
res, cartões e máquinas de car-
tão, e um computador”, disse 
o delegado. 

Até o momento dez pessoas 
foram identificadas como inte-
grantes desta organização cri-
minosa e, caso sejam condena-
dos, poderão receber penas de 
até 26 anos de reclusão.

Polícia apreende armas
e material para gatonet

Empresa ficava na Ilha do Governador
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Mãe do filho de 
Edmundo, Cristina 
Mortágua desabafou 
após receber críticas 
por cogitar criar um 
perfil na plataforma 
OnlyFans, que permite 
a comercialização, 
mediante assinatura, 
de conteúdo autoral 
e adulto na web. Ela 
havia falado sobre 
a possibilidade de 
ingressar na rede por 
conta de dificuldades 
financeiras 
pelas quais tem passado. Após a repercussão, 
Cristina diz estar sendo discriminada.

Giovanna Lancellotti encerrou a temporada em 
Fernando de Noronha em grande estilo: com 
fotos na praia que valorizaram o corpo escultural 
da musa, que é frequentadora assídua do local.

De biquíni rosa, deitada de bruços na areia 
e fazendo carão, Giovanna, que foi destaque 
durante o Halloween pela fantasia, se despediu 
do arquipélago e dividiu com os seguidores 
um pouco da beleza de uma das ilhas.

CULTURA

HORÓSCOPO

Hoje o dia pede estratégia e muita calma, inclusive para não 
se deixar levar pela ansiedade. Muito do que precisa resolver 
hoje depende de outras pessoas, por isso o diálogo será 
imprescindível. Se não tiver capacidade de negociar e ser 
flexível, poderá avançar muito pouco e ficar irritado.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia traz a necessidade de ação, aliada ao seu lado 
criativo. Portanto tome cuidado com a raiva e com a sua imensa 
energia, que pode passar por cima dos outros feito um rolo 
compressor. Fora isso, você poderá realizar de maneira motivada 
e inspiradora, liderando as pessoas à sua volta com entusiasmo.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia traz resoluções, mudanças e um alívio 
a respeito de uma situação de tensão ou de uma 
preocupação. Portanto você pode ter um insight ou uma 
capacidade de ver as coisas com sabedoria, usando a sua 
inteligência com grande visão de futuro e resiliência.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia pode trazer algumas ilusões à tona, então tome cuidado para 
não cair em armadilhas ou em situações duvidosas. Não acredite 
em tudo que vir hoje e avalie bem, pois pode se deixar levar por 
seduções ou coisas que aparentemente parecem ótimas. Sua 
popularidade pode estar alta. Saiba dialogar e ser mais estratégico.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Hoje o dia pode trazer muita energia. Tome cuidado com 
a agressividade, saiba ser flexível e busque cooperar, 
porque isso vai aproximar você das pessoas à sua volta. 
Você pode fazer novas amizades hoje ou ter ideias 
criativas. Existe alguma novidade vindo à tona.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o dia pode trazer paz, ainda que seja um dia movimentado. 
Viagens ou passeios podem acontecer, mas tudo isso pode 
trazer contentamento e relaxamento. Aproveite seu dia para 
mergulhar nesse estado de descanso e divertimento. Fora isso, 
você pode querer um dia em segurança.

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje seu dia pode trazer algum prejuízo ou gastos desnecessários, 
por isso fique atento a respeito de como usa seu dinheiro. Sua saúde 
também pode estar precisando de atenção, então vale a pena manter 
o autocontrole e diminuir seus impulsos de comer ou beber demais, 
descontando questões emocionais no prazer de comer.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia pede uma tomada de decisão. Pode existir uma certa 
lentidão nos seus processos, então saiba ter paciência. Caso exista 
alguma doença, a cura pode ser lenta. Tome cuidado com o excesso 
de críticas ou com aversão a tudo e todos, porque pode acabar se 
isolando das pessoas à sua volta.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Dia de manter seu esforço e conseguir ser flexível. O dia pode 
ser caótico, mas também trazer a criatividade de que você 
precisa para se reinventar. Quanto mais conseguir realizar ou 
se virar com o que tem, fazendo o possível, mais poderá tirar 
proveito das situações. Evite a reclamação e o vitimismo.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia pede economia tanto de energia quanto de dinheiro. 
Só tome cuidado para não se isolar demais ou recusar 
qualquer coisa que pareça arriscada. O excesso de rigidez 
ou de controle pode ser apenas medo. Relaxe e mantenha 
seu autocontrole.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje o dia pode trazer uma dificuldade de criar coisas 
novas, mas traz capacidade de foco e concentração para ir 
fundo nas atividades já iniciadas, inclusive pode ser um dia 
positivo, com reconhecimento e popularidade. Sua sabedoria 
precisa ser ativada e é importante evitar excessos.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje o dia pode trazer alguma vitória e justiça: suas ações do 
passado podem dar resultado, e isso trará satisfação. Outra coisa é 
que sua intuição está grande e você pode querer ouvir seu coração. 
Se conseguir fazer isso, poderá se livrar de situações embaraçosas 
ou arriscadas, mantendo seu dia sob controle.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

CRISTINA MORTÁGUA DESABAFA 
DEPOIS DE COGITAR CRIAR 
PERFIL EM SITE EM ADULTO

Fotos: Divulgação

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 20, 21 E 22 DE NOVEMBRO DE 2021

SERVIÇO
Capital Inicial

JEUNESSE ARENA
 Av. Embaixador Abelardo 

Bueno, 3.401, Barra da Tijuca.

27 de novembro
Abertura da Arena  

20h
Show de Abertura  
com Mariana Volker

21h
Show Capital Inicial: 

22h
Ingressos pelo site

 https://www.eventim.com.br/
event/capital-inicial-jeunesse-

-arena-13286837/

Valor
A partir de R$ 30

Classificação
 18 anos (menores, somente 

acompanhados).

GIOVANNA LANCELLOTTI APARECE 
DE BIQUÍNI E GANHA ELOGIOS 
QUENTES DO NAMORADO

CAPITAL INICIAL SE APRESENTA NA 
JEUNESSE ARENA COM SELEÇÃO DE HITS

Show acontece no dia 
27 de novembro

No dia 27 de novembro 
o público do Rio de Janeiro 
poderá finalmente conferir 
um show exclusivo do Capi-
tal Inicial na Jeunesse Arena.  
O espetáculo será uma sele-
ção de grandes hits, com as 
melhores canções dos últimos 
20 anos da banda.

Dinho Ouro Preto, Fê 
Lemos, Flávio Lemos e Yves 
Passarel são acompanhados 
de Fabiano Carelli (guitarra) 
e Robledo Silva (teclados). 
No setlist, uma seleção das 
melhores canções que o Capi-
tal Inicial acumulou ao longo 
dos anos, como “Olhos Ver-
melhos”, “Natasha”, “A Sua 
Maneira”, “Primeiros Erros” 
e muito mais. “Pensando em 

Você”, mais recente lança-
mento da banda em parceria 
com Mariana Volker, também 
será apresentada ao público 
presente, contando ainda com 
o show de abertura da cantora.

A Jeunesse Arena já está 
pronta para receber o público, 
seguindo todas as diretrizes 
da Organização Mundial de 
Saúde (OMS). O espaço mul-
tiuso adaptou toda a sua área 
interna: a arquibancada terá 
assentos marcados e com dis-
tanciamento de dois metros 
entre as pessoas, além de seto-
res específicos com assen-
tos para casais e famílias. O 
público também poderá optar 
por camarotes familiares com 
acesso exclusivo e visão privi-

legiada ou lounges fechados, 
neste caso mobiliados com 
cadeiras e mesa tipo bistrô, 
com capacidade para receber 
até quatro pessoas.

Todo o ambiente será total-
mente higienizado antes e 
após cada evento e a rotina 
de limpeza durante a progra-
mação será ainda mais intensa 
e frequente, com profissionais 
especializados. Haverá totens 
com álcool em gel espalhados 
por todo a arena, placas com 
orientações sobre as medi-
das de prevenção e aferição 
de temperatura do público e 
de toda a equipe envolvida 
nas produções e realização 
dos eventos. O uso de más-
caras será obrigatório.
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Para quem busca boa 
música e ambiente fami-
liar, no próximo domingo, 
dia 21 de novembro, a qua-
dra da Unidos da Tijuca 
abre suas portas para rece-
ber mais uma edição da Fei-
joada Nota 10 com o Pagode 
do Mestre com show do Vou 
Pro Sereno, Grupo Nascente 
e a Bateria Pura Cadên-
cia. O público poderá con-
ferir o melhor do samba e 
pagode a partir das 13h. A 
abertura fica por conta da 
Banda Swing Carioca com 
os melhores hits.

A feijoada poderá ser 
degustada por apenas R$ 
25,00. Mesas e camarotes 
estão esgotados, a pista sai 
por R$ 20,00. A venda é 
on-line através do Sympla, 
televendas (21 98165-1753 / 
99441-2080) ou diretamente 
na bilheteria da quadra no 
dia do evento (sujeito à lota-
ção).

A quadra da Unidos da 

Tijuca fica situada na Ave-
nida Francisco Bicalho nº 
47 – Santo Cristo. Estacio-
namento no local.

O Carnaval em alto mar 
promovido por Bell Marques 
teve sua segunda edição con-
firmada em 2022! Apenas com 
artistas da Bahia, o projeto 
Vumbora Pro Mar leva a folia 
das ruas de Salvador para o 
transatlântico MSC Fantasia. 
Além do anfitrião, foram con-
firmados Durval Lelys, Timba-
lada, Harmonia do Samba, É 
O Tchan e Rafa e Pipo Mar-
ques. As vendas de pacotes 

foram iniciadas nesta quinta-
-feira (18).

“A primeira edição do Vum-
bora Pro Mar foi inesquecí-
vel e fiquei feliz ao notar a 
ansiedade das pessoas para a 
confirmação da próxima edi-
ção. Sem dúvidas, será ainda 
melhor, a bordo de um novo 
navio, igualmente fantástico”, 
celebra Bell Marques, que vol-
tará a se apresentar em três 
dias do projeto.

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 20, 21 E 22 DE NOVEMBRO DE 2021 CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

Fotos: Divulgação

A primeira edição do Vumbora Pro Mar foi 
inesquecível e fiquei feliz ao notar a ansiedade 
das pessoas para a confirmação da próxima 
edição. Sem dúvidas, será ainda melhor, a bordo 
de um novo navio, igualmente fantástico.”

BELL MARQUES,

Feijoada Nota 10 
Pagode do Mestre: Vou Pro 
Sereno, Grupo Nascente e 
Bateria Pura Cadência.

QUADRA DA  
UNIDOS DA TIJUCA
Avenida Francisco  

Bicalho nº 47 – Santo Cristo

21 de novembro 
(domingo)

a partir das 13h
Pista: R$ 20,00

Feijoada: R$ 25,00
Televendas:  
21 98165-1753
99441-2080

Pix: 21 96409-5240 Luiz 
Calixto (enviar comprovante 

para - 21 98165-1753)
Vendas on-line: https://
www.sympla.com.br/feijo-

ada-nota-10---pagode-do-mes-
tre__1383009

SERVIÇO

CARNAVAL EM ALTO MAR DE BEL 
MARQUES É CONFIRMADO EM 2022

Após o anúncio da sua 
saída da novela Verdades 
Secretas, Camila Queiroz 
chegou a se posicionar sobre 
a sua não participação nos 
últimos capítulos da segunda 
edição da obra.

Nesta quinta-feira (18), 
a atriz usou novamente suas 
redes sociais para publicar 
uma carta de despedida à per-
sonagem Angel, protagonista 
da trama de Walcyr Carrasco.

“Quem sempre me acom-
panhou sabe que eu sempre 
me despedi dos meus perso-
nagens por aqui também, e 

essa carta é pra você, Angel. 
Minha Angel, escrevo essa 
carta com lágrimas nos olhos, 
mas com o coração tranquilo. 
Em 2015 quando nos conhe-
cemos, soube que o nosso 
encontro seria eterno. Sem-
pre senti a sua força, sua 
potência e o furacão que você 
é. Ser sua casa sempre foi 
desafiador, você sempre me 
tirou da zona de conforto, 
sempre me fez ir além daquilo 
que eu mesma duvidava ser 
capaz e pra você e por você 
eu me doei e me entreguei”, 
afirmou Camila.

Cruzeiro Vumbora Pro Mar será a bordo do MSC Fantasia

Mangueira retorna 
com ensaios no 
Palácio do Samba

Vendas 
abertas 
através 
do site

Depois de retomar suas ati-
vidades com a Feijoada Verde e 
Rosa e abrir as portas do Palá-
cio do Samba, a Estação Pri-
meira de Mangueira inicia neste 
sábado seus ensaios na quadra, 
visando o Carnaval de 2022.

Sim, aquela saudade de 
cantar os sambas de vários 
carnavais da Mangueira, sam-
bar e celebrar a vida já tem 
local, data e hora pra acabar. 
Além da alegria, estão con-
firmados show da Bateria da 
Mangueira “Tem Que Res-
peitar Meu Tamborim”, sob 
o comando do Mestre Wes-
ley Assumpção; presença dos 
intérpretes oficiais, coman-
dados pela voz principal de 

Marquinhos Art Samba; baia-
nas, passistas, velha guarda, 
o bailado campeão do casal 
de mestre-sala e porta-ban-
deira, Matheus Olivério e 
Squel Jorgea, defendendo e 
empunhando o pavilhão verde 
e rosa da Mangueira; nossa 
ala da comunidade, o canto 
forte da Estação Primeira sol-
tando a voz com garra e emo-
ção, e claro, ela, a rainha Eve-
lyn Bastos, sempre um show 
à parte, esbanjando beleza e 
muito samba no pé. A aber-
tura é com o grupo Samba 
Faz Bem.

As vendas já estão abertas 
através do site http://ingresso.
mangueira.com.br

SERVIÇO 

Ensaio Show da Mangueira

PALÁCIO DO SAMBA
Rua Visconde de Niterói, 1072 - Mangueira

20 de novembro (sábado)
Horário: 22h

Entrada: R$50,00
Camarote Lateral: R$1.000,00 (Para 10 pessoas)
Garanta seu ingresso: http://ingresso.mangueira.com.br

IMPORTANTE:
- É obrigatório o uso de máscara e apresentar  

o comprovante de vacinação

Unidos da Tijuca  
recebe Vou Pro Sereno  
na Feijoada Nota 10

 Evento acontece dia 21 na quadra da escola

Camila Queiroz

Camila Queiroz se despede  
de Angel em carta



10

A P&G, uma das maiores 
empresas de bens de consumo 
do mundo, está com inscrições 
abertas para o programa “P&G 
para Você”, que tem como obje-
tivo desenvolver e capacitar estu-
dantes negros por meio de men-
torias e aulas de inglês. Por meio 
da iniciativa, os estudantes serão 
acompanhados por até 1 ano, 
havendo possibilidade de, ao 
final, entrarem no programa de 
estágio gerencial da P&G. Os 
interessados devem se inscrever 
gratuitamente no site P&G Care-
ers até o próximo domingo, 21.

Podem participar estudantes 
que tenham data de formação 
entre junho de 2024 e dezem-
bro de 2024, e que, após o fim 
do programa, possuam mobili-
dade para as localidades ofer-
tadas: São Paulo (SP), Lou-
veira (SP), Seropédica (RJ) ou 
Manaus (AM).

Após a processo de inscri-
ção, realização de testes online 
de perfil e lógica, entrevistas e 
triagem, os participantes fina-
listas terão acesso a uma bolsa 
integral de curso online de 
inglês, em uma escola parceira 
da P&G, durante 12 meses. A 
mentoria, por sua vez, terá a 
mesma duração e será realizada 
por líderes da P&G, em encon-
tros mensais online. A terceira 
frente de atuação do programa 
é composta por um cronograma 
de treinamentos corporativos 
semestral, voltado para o desen-
volvimento de habilidades téc-
nicas e comportamentais.

De acordo com a empresa, 
no fim do programa, os parti-
cipantes realizarão um teste de 
inglês, aplicado pela P&G. Caso 
atinjam o nível requisitado, os 
estudantes seguirão para o Pro-
grama de Estágio Gerencial da 
companhia, obtendo responsa-
bilidades significativas já em seu 
primeiro dia de trabalho.

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 20, 21 E 22 DE NOVEMBRO DE 2021SERVIÇO

Os interessados 
devem se inscrever 
gratuitamente no 
site P&G Careers 
até o próximo 
domingo, 21.

A
pós quase dois 
anos capacitan-
do jovens e adul-
tos apenas onli-

ne, o projeto A Arte Gerando 
Renda retorna a ser presen-
cial e abre 300 vagas para 
oficinas gratuitas de fanta-
sias e adereços, maquiagem 
social, maquiagem artística, 
decoração de unhas, artesa-
nato e turbantes e tranças 
afro, no Caju, Zona Portu-
ária do Rio de Janeiro. Du-
rante a pandemia, mais de 
quatro mil alunos participa-
ram das aulas online, sendo 
97% mulheres

As inscrições iniciam em 
22 de novembro, na semana da 
Consciência Negra. Para par-
ticipar é necessário ter mais 
de 15 anos e apresentar com-
provante com as duas doses 
da vacina contra a COVID-
19 ou de dose única. O foco 
são moradores das comunida-
des cariocas, mas o projeto é 
aberto a todos.

Serão 10 semanas de 
aulas práticas, iniciando em 
janeiro, e todo o material uti-
lizado nos cursos é fornecido 
gratuitamente, sem nenhum 
custo para os alunos. Os for-
mandos já estarão aptos para 
exercerem suas novas pro-
fissões e gerarem suas pró-
prias rendas, e o momento 
não poderia ser mais propí-

A rede de restaurantes 
Empório do Galeto oferece 
cerca de 75 vagas de emprego. 
As oportunidades são para as 
três unidades que a empresa 
vai inaugurar: no TopShop-
ping Nova Iguaçu, na Bai-
xada Fluminense, neste mês, 
em Campo Grande, na Zona 
Oeste do Rio, em dezembro, e 
em Alcântara, Niterói, Região 
Metropolitana, no início de 
2022.

Há chances de trabalho 
para garçom, copa, caixa, 
chef de cozinha, chapeiro, aju-
dante de cozinha, subgerente e 
gerente, com níveis de escola-
ridade baixo e médio. As ins-
crições devem ser feitas pelo 
site https://www.emporiodo-
galeto.com.br/, na área “traba-
lhe conosco”. A rede informou 
que, para ajudante de cozi-
nha, não está sendo exigida 
experiência

O Grupo Ri Happy anun-
cia a abertura de 2.495 vagas de 
emprego temporário nas lojas da 
Ri Happy e PBKIDS em dezem-
bro. As oportunidades estão dis-
tribuídas em 81 cidades de todas 
as regiões do país, voltadas para 
as funções de auxiliar de caixa, 
auxiliar de estoque, auxiliar de 
loja, auxiliar de vendas e con-
sultor de vendas e para a tem-
porada de Natal. 

As vagas são ofertadas 
nos seguintes estados: Alagoas, 
Amazonas, Bahia, Ceará, Dis-
trito Federal, Espírito Santo, 
Goiás, Maranhão, Minas Gerais, 
Mato Grosso, Mato Grosso do 
Sul, Paraíba, Pernambuco, Piauí, 
Paraná, Rio de Janeiro, Rio 
Grande do Norte, Rio Grande 

do Sul, São Paulo, Santa Cata-
rina e Tocantins.

Para Alexandra Carrão, head 
de RH do Grupo Ri Happy, as 
vagas temporárias represen-
tam uma boa oportunidade 
para os que buscam recolo-
cação em um momento frágil 
da economia. “O significativo 
aumento da demanda por brin-
quedos como opção de presentes 
nesta época nos permite ofere-
cer novas chances de trabalho, 
com possibilidade de efetivação 
para parte dos profissionais. Os 
funcionários que mais destaca-
rem terão prioridade no preen-
chimento das vagas efetivas ao 
longo ano que vem”, conta.

 O Grupo Ri Happy informa 
que as vagas são destinadas a 

A Arte Gerando Renda abre 
300 vagas em oficinas gratuitas

cio: após dois anos sem Car-
naval, 2022 promete trazer 
consigo 40 dias de folia, 

segundo revelou o Prefeito do 
Rio, Eduardo Paes há alguns 
meses, e os alunos do A Arte 

Gerando Renda poderão tra-
balhar no mundo do samba.

Inscrições
A Arte Gerando Renda 

abre inscrições, em 22 de 
novembro, 300 vagas para ofi-
cinas gratuitas presenciais de 
fantasias e adereços, maquia-
gem social, maquiagem artís-
tica, decoração de unhas, arte-
sanato e turbantes e tranças 

afro. Para se inscrever é neces-
sário ter mais de 15 anos e ter 
tomado as duas doses de uma 
das vacinas contra a COVID-
19 ou em dose única.

• Local: Rua General 
Sampaio, 74 fundos, Caju. 
Na Associação A Arte Salva 
Vidas.

Para mais informações, 
acesse o site do projeto: www.
favelamundo.org.br

Serão 10 semanas de aulas práticas, 
iniciando em janeiro, e todo o 
material utilizado nos cursos é 
fornecido gratuitamente.

As inscrições 
iniciam em 22 
de novembro

Ri Happy abre mais de 2,4 mil vagas de emprego

As 
oportunidades 
são para vagas 
temporárias

maiores de 18 anos (e de 16 
anos apenas para auxiliar de 
loja), não sendo necessária expe-
riência anterior. Entre as exigên-
cias avaliadas, estão conheci-
mento básico em ferramentas 
digitais, como o uso do What-

sApp e compatibilidade do per-
fil do candidato com a cultura 
organizacional do grupo. 

Os temporários que obtive-
rem melhor desempenho terão 
maior possibilidade de serem 
efetivados.  Os horários de tra-

balho e salários variam de acordo 
com o cargo e o local de trabalho. 

O processo seletivo será reali-
zado de forma totalmente virtual 
e os interessados devem se ins-
crever via site desta terça-feira 
até o dia 8 de dezembro.

P&G  
capacita 

estudantes 
negros por 

1 ano

Rede de restaurantes oferece  
75 oportunidades no Rio

Há chances de 
trabalho para garçom, 
copa, caixa, chef de 
cozinha, chapeiro, 
ajudante de cozinha, 
subgerente e 
gerente, com níveis 
de escolaridade 
baixo e médio. Vagas são para três unidades

Fotos: Divulgação
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O Flamengo anunciou 
nesta quinta-feira, em evento 
na sede da Gávea, o início das 
obras de um novo museu do 
clube. O projeto é uma parce-
ria com a empresa Mude, que 
arquitetou outros 17 empreen-
dimentos do tipo pelo mundo, 
como os de River Plate e Boca 
Junior, na Argentina; Benfica, 
em Portugal; e Juventus, na 
Itália. Com investimento de 
R$ 18 milhões, todo feito por 
patrocinadores, a previsão é 
que uma parte dele já seja 
aberta ao público em julho 
do ano que vem.

O Museu Flamengo, que 
ocupará o segundo e o terceiro 
andares da sede, vai incorpo-
rar o acervo do Fla Memó-
ria, que existe hoje na Gávea 
e recebe 30 mil visitantes por 
ano. A expectativa é que o 
novo espaço multiplique a visi-
tação para até 400 mil pessoas 
por ano e se torne parte do 
circuito turístico do Rio. Ele 
terá 1.200m2, que mais tarde 

serão expandidos para 2 mil 
m2, e 14 áreas temáticas abor-
dando não só o futebol, mas 
também outros esportes fun-
damentais para a criação do 
clube, como o remo e o bas-
quete. Além disso, haverá pon-
tos de interação online, com 
acesso a conteúdo com auxí-
lio de inteligência artificial.

“Teremos um museu 
moderno e interativo, no pata-
mar dos melhores museus 
de clubes do mundo. Este é 
sem dúvida o maior legado 

que entregaremos para nossa 
imensa torcida, percorrendo os 
diversos momentos da histó-
ria do clube”, afirmou o vice-
-presidente de Patrimônio His-
tórico do Flamengo, Roberto 
Magalhães Diniz.

O projeto não teve nenhum 
aporte financeiro do rubro-
-negro. O valor foi arrecadado 
com patrocinadores, que con-
tarão com benefícios das leis 
de incentivo ao esporte e à cul-
tura do governo do estado e 
do município. A Mude arcará 

com 30% do valor, sendo parte 
dele por meio de um financia-
mento coma Agência Estadual 
de Fomento, a AgeRio.

Segundo um estudo da 
FGV, a cada real investido 
no Museu Flamengo outros 
R$ 37 serão revertidos para a 
cidade com impostos, geração 
de emprego e turismo, entre 
outros. Ainda de acordo com 
o documento, o impacto finan-
ceiro anual deve ser de R$ 300 
milhões.

“Acreditamos que, em 
pouco tempo, o Museu Fla-
mengo se tornará um ponto 
turístico do Rio de Janeiro, com 
enorme impacto positivo na 
economia da cidade. O museu 
abordará todos os momentos 
mágicos que formam o mosaico 
da história rubro-negra. Pas-
sado e presente se encontrarão 
com a mesma harmonia que 
se vê nos estádios entre nossa 
imensa torcida e o time”, disse 
o presidente do Flamengo, 
Rodolfo Landim.
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A 
Federação de Fu-
tebol do Rio de Ja-
neiro (Ferj) defi-
niu a tabela dos 

primeiros jogos da primeira ro-
dada do Campeonato Carioca 
2022. Em reunião do Conse-
lho Arbitral, nesta quinta-fei-
ra (18), a entidade divulgou os 
jogos iniciais da competição, 
que tem data prevista, segun-
do a própria Ferj, para come-
çar entre 19 ou 26 de janeiro 
do ano que vem - o que ain-
da será decidido oficialmente.

O regulamento da edi-
ção passada do Campeo-
nato Carioca será mantido. 
No caso, são 12 times dispu-
tando um turno único, cha-
mado de Taça Guanabara, e o 
primeiro colocado fatura o tro-
féu. Os quatro melhores avan-
çam às semifinais do Cariocão. 
Já do quinto ao oitavo colo-

cado disputam o mata-mata 
da Taça Rio.

A Ferj disse que o pri-
meiro clássico da competi-
ção será um Fla-Flu, pela 
quarta rodada. O Flamengo 
é o atual campeão do Campe-
onato Carioca. Por outro lado, 
o Vasco venceu a última edi-
ção da Taça Rio.

No fim de semana pas-
sado, em Lima, no Peru, Natá-
lia Steiner, nadadora do Fla-
mengo, brilhou no Campeo-
nato Sul-Americano Juvenil. 
A atleta de apenas 15 anos 
conquistou a medalha de nos 
200m peito, sua maior faça-
nha até agora, com o tempo 
2min41seg29.

“Essa vitória significou 
tudo para mim. Eu vinha trei-
nando há bastante tempo para 
conquistá-la, era meu maior 
objetivo vencer o Sul-Ameri-
cano. Foi minha maior vitória 
até hoje”, celebrou.

No desembarque no Rio de 
Janeiro, a emoção tomou conta 
de Natália, de seus pais, Fre-
derico Steiner e Larissa Alva-
rez, e de seu irmão, Rafa.

“Todos estávamos muito 
felizes, emocionados. Eles 
fazem parte desta vitória, por-
que dedicam várias horas por 
dia para me trazer no treino, 
me ajudar com suplementa-
ção, médico e tal”, agradeceu 
Natália, que cursa a primeira 
série do Ensino Médio no CEL 
Intercultural School.

“Treino três vezes por 

semana de madrugada, por 
volta das 5h, e acabo perdendo 
o primeiro ou segundo tempo 
da escola. Mas o CEL tem sido 
muito parceiro, vem abrindo 
muitas portas para mim, está 
se formando uma amizade 
muito boa entre a gente. O 
colégio me ajuda quando pre-
ciso”, emendou.

Em julho, Natália ven-
ceu a mesma prova no Brasi-
leiro Juvenil, em Recife. Em 
2020, ela foi, nas tomadas de 
tempo, tetracampeã brasileira 
nos 100m peito, 200m peito, 
200m medley e 400m medley.

Campeonato Carioca 2022:  
Ferj define jogos da primeira rodada

Serão 12 times 
disputando 
o título da 
competição, 
que manterá 
o formato da 
edição passada

VEJA OS 
CONFRONTOS 
DA PRIMEIRA 
RODADA

Fluminense x Bangu
Volta Redonda x Vasco
Audax Rio x Nova Iguaçu
Flamengo x Portuguesa
Boavista x Botafogo
Madureira x Resende

Flamengo anuncia novo museu na 
Gávea com empresa que arquitetou 
espaços de Boca Juniors e Benfica

Previsão é que uma parte dele já seja aberta ao público em julho do ano que vem

Nadadora celebra título 
sul-americano juvenil

Natália Steiner tem apenas 15 anos

Todos estávamos muito 
felizes, emocionados. Eles 
fazem parte desta vitória, 
porque dedicam várias 
horas por dia para me 
trazer no treino, me ajudar 
com suplementação, 
médico e tal.”

NATÁLIA STEINER,  
NADADORA DO FLAMENGO

Fotos: Divulgação
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Perfil do Maracanã 
enaltece reencontro 
com o Fluminense

D
epois de perder 
fora para o Juven-
tude, quarta-fei-
ra, o Fluminense 

voltará a jogar em casa neste 
domingo. Às 17h, receberá o 
América-MG, no Maracanã, 
pela 34ª rodada da competição. 
Via Twitter, o perfil oficial do 

estádio enalteceu o reencontro 
com o Tricolor em postagem 
na rede social do Maracanã.

O Fluminense está em 
oitavo lugar no Campeonato 
Brasileiro. Nos 33 jogos até 
aqui, soma 45 pontos.

O trio de arbitragem que 
comandará a partida será:

Heber Roberto Lopes (SC) 
apita a partida, auxiliado por 
Victor Hugo Imazu dos San-
tos (PR) e Nailton Junior de 
Sousa Oliveira (CE).

Prováveis escalações
Para a partida contra o Coe-

lho, o técnico Marcão terá os 

retornos do centroavante Fred 
e do lateral direito Samuel 
Xavier, que cumpriram sus-
pensão na última rodada do 
Brasileirão.

Em contrapartida, o ata-
cante Lucca, em decorrência 
do terceiro cartão amarelo 
recebido, será desfalque.

A provável escalação do 
Fluminense tem: Marcos 
Felipe; Samuel Xavier, Nino, 
David Braz e Marlon; André, 
Gustavo (Martinelli) e Yago; 
Arias, Fred e Caio Paulista.

Pelo lado do América 
Mineiro, o técnico Marqui-
nhos Santos deverá mandar 

a campo a mesma equipe que 
empatou com o Atlético Goia-
niense por 0x0.

A provável escalação do 
América-MG tem: Matheus 
Cavichioli; Patric, Potiguar, 
Eduardo Bauermann e Marlon; 
Alê, Juninho e Lucas Kal; Ade-
mir, Felipe Azevedo e Zárate.

Vasco 
antecipa férias 
de Andrey,
Léo Jabá, 

Walber e Zeca

Botafogo aguarda 
definição da temporada 
para resolver situação de 
jogadores emprestados

 O Vasco antecipou as 
férias de Andrey, Léo Jabá, 
Walber e Zeca. Desta forma, 
os quatro jogadores não estão 
mais à disposição do técnico 
interino Fábio Cortez para os 
dois últimos jogos da tempo-
rada 2021: Remo e Londrina, 
ambos pela Série B.

Os quatro atletas têm con-
trato até 31 de dezembro de 
2021. Andrey está no clube 
desde 2004, enquanto os 
demais chegaram a São Janu-
ário na atual temporada. Jabá 
(PAOK, da Grécia) e Walber 
(Athletico-PR) vieram por 
empréstimo enquanto Zeca 
assinou por uma temporada, 
com possibilidade de renovar 
por outro caso atingisse metas.

Andrey, aliás, já estava sus-
penso para a partida contra o 
Remo, nesta sexta-feira, em 
São Januário, e só teria con-
dições de enfrentar o Lon-
drina, na última rodada. Com 
o comunicado do clube, está 
definido que a última partida 
do volante pelo Vasco foi dis-
putada na rodada passada, no 
empate por 2 a 2 com o Vila 
Nova. Ele não renovará o atual 
vínculo.

A tendência é de que os 
outros três atletas também 
não continuem em São Janu-
ário. Porém, no comunicado 
à imprensa, o Vasco informou 
que o futuro deles será defi-
nido apenas após a definição 
do departamento de futebol 
(dirigentes e treinador).

Com a definição de qual 
divisão irá disputar no ano 
que vem, o Botafogo começa 
a traçar o planejamento para 
o elenco que vestirá preto e 
branco em 2022. Apesar disso, 
o clube ainda não definiu o que 
fará com os jogadores que estão 
emprestados para outros times 
Brasil afora.

Luiz Fernando (Grêmio), 
Marcelo Benevenuto (For-
taleza) e Marcinho (Vitória) 
aguardam o fim da temporada 
em seus respectivos times para 
saber o que será deles a par-
tir de janeiro do ano que vem.

Dos três jogadores, os que 
mais se destacaram em seus 
clubes nesta temporada foram 
Marcelo e Marcinho. Saídos do 
Botafogo sem deixar saudade, 
eles são jogadores que apare-
cem com maior possibilidade de 
seguir longe de General Seve-
riano num primeiro momento 
justamente pelo bom futebol 
que têm desempenhado. Luiz 
Fernando, por outro lado, ainda 
é uma incógnita, já que não tem 
atuado tanto no Grêmio.

Caso volte ao Botafogo, o 
atacante terá um dos salários 
mais caros do elenco. Como 
subiu para a Série A neste ano 
e a competição só começa no 
segundo trimestre, a diretoria 
ainda discute a possibilidade de 
contar com ele. Internamente, o 
clube considera avaliar o joga-
dor, mas se houver uma pro-
posta interessante do ponto 
de vista financeiro não have-
ria oposição.

Marcelo Benevenuto é um 
dos jogadores emprestados

Foto: Vitor Silva/Botafogo

O Botafogo tem em mãos 
uma proposta de compra do 
Fortaleza por Marcelo, mas 
ainda não são os valores que 
o clube gostaria de receber 
pelo zagueiro e as negociações 
seguem. A diretoria reconhece 
a qualidade dele, mas acredita 
que faz sentido vender o joga-
dor por causa do desgaste que 
teve com a torcida. O contrato 
de Marcelo com o Botafogo é 
até o fim de 2023.

Marcinho tem chamado a 
atenção no Vitória. Autor de 
um dos gols contra o Vasco, o 
atacante aguarda a definição do 
futuro do Rubro-Negro, que luta 
contra o rebaixamento. O con-
trato de Marcinho é até o fim de 
2022, mas o Botafogo não deve 
se opor a outro empréstimo do 
jogador, que tem atraído inte-
resse de times de fora do Brasil.

Tricolor volta a jogar em casa no domingo


